

# Projets epals pour l'année 2014 – 2015

Les projets epals mettent en rapport des classes du monde entier et permettent à des élèves de communiquer par email, par vidéoconférence, par lettre, par échange de vidéos, par échange de cadeaux... Nos élèves communiqueront donc plutôt en anglais et liront les réponses de leurs correspondants en français. Lors de vidéo conférences, ils pourront alterner les discussions dans les 2 langues.

## Les projets

- Saint-Anne school, Laguna Niguel, California
  - Professeur référent: Eric Hartman, professeur de technologie
  - Classes concernées : la classe de 5<sup>ème</sup> A dès le début de l'année et la classe de 6<sup>ème</sup> A à partir du mois de janvier.
- Echange de cartes postales avec des écoles dans le monde  
Professeur organisatrice : Annalies Mories, basée au Varendonck College, Netherland (Pays-Bas)
  - Classe concernée : 4<sup>ème</sup> A
  - Notre classe enverra 5 postales dans 5 écoles différentes et recevra à son tour 5 cartes venues du monde entier. Le projet débutera au mois d'Octobre/novembre
- Rancho Christian School, California
  - Professeur référent : Kelly Gill
  - Classe concernée : 3<sup>ème</sup> A
- Jesse Carson High School, North Carolina
  - Professeur référent : Bree Stillings
  - Classe concernée : 2<sup>nd</sup> A
  - A partir du mois de février.